

## Danramil 0824/18 Kencong bersama Muspika Lakukan Monev Pembangunan Desa Wonorejo, Kawal Pembangunan Desa Sejahterakan Masyarakat

Siswandi - [JEMBER.PEKON.WEB.ID](http://JEMBER.PEKON.WEB.ID)

Jul 4, 2023 - 14:48



JEMBER – Monitor dan evaluasi (monev) pembangunan desa, merupakan kegiatan pengecekan pekerjaan infrastruktur yang dilakukan di ditingkat desa oleh Muspika beserta unsurnya melibatkan bidang-bidang terkait, guna menjamin

agar anggaran yang bersumber dari Dana Desa maupun Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah sesuai dengan peruntukannya.



Seperti yang dilakukan pada Selasa 04/07/2023 Danramil 0824/18 Kencong bersama Muspika Kencong yang melakukan monitoring dan evaluasi terhadap pengerjaan pembangunan infrastruktur yang berasal dari Dana Desa, baik menyangkut volume kegiatan serta anggaran dan bestek pekerjaan yang telah dilakukan, sudah sesuai ketentuan apa tidak.

Danramil 0824/18 Kencong Kapten Caj Agus Teguh Yuwuno dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan yang dilakukan tersebut dalam rangka mengecek pemanfaatan dana desa maupun sumberdana pemerintah lainnya, agar benar-benar bermanfaat langsung bagi masyarakat.



Pembangunan tersebut tentunya disesuaikan dari usulan Musyawarah Rencana Pembangunan Desa tahun lalu, dan direalisasikan saat ini, dan usulan tersebut dituangkan dalam proposal tentunya dan proposal tersebut harus sesuai dengan pelaksanaannya.

Dari hasil pemeriksaan tadi yang melibatkan staf Pekerjaan Umum, Cipta Karya dan lain-lain yang mebidangi pembangunan infrastruktur, namun tidak terdapat permasalahan dan semua sudah sesuai, pada intinya kita ikut mengawal pembangunan desa untuk mensejahterakan masyarakat desa tersebut. jelas

Danramil 0824/18 Kencong.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, sebagai bagian dari pemerintah, kita harus ikut bertanggung jawab terhadap pembangunan yang dilaksanakan hingga di tingkat desa, pelibatan Danramil, Babinsa jajaran dalam pemerisaan tersebut, harus mampu mengawal pembangunan desa. Jelasnya. (Siswandi)